

わかもの かいぎ  
こども・若者会議  
しんぶん

No.4  
2024年  
10月28日発行



だい かい  
第6回  
10/19(土)

ゴミ拾いイベント  
「こわか☆クリーンアップwith」を  
開催しました！！

第6回は、『みんなが幸せなまち』の実現にチャレンジしよう。  
今回は、うきうき！あまとうチームの小学校4年生から高校2年生までの8名が、  
「まちがきれいであり続ける」ことを目的に企画した  
ゴミ拾いイベント「こわか☆クリーンアップwith」を開催しました。  
「with」には、「みんなで一緒に」というメンバーの想いが込められています。  
一般社団法人定禅寺通エリアマネジメントさん、株式会社micaさんとの共催、  
また、定禅寺通街づくり協議会さんから後援をいただいて実施しました。



メンバーが作成したチラシです

参加者の受付の前にメンバーと  
ミーティングを行いました

## しゅっぱつしき 出発式

当日は、応募してくれた方含む総勢39名が参加しました。

あまとうチームのメンバーが司会と進行を務め、イベントの目的や、当日の流れ、ゴミ拾いを行う際の注意点を確認しました。

堂々と説明をしていて、頼もしい姿のメンバーたち。



## ゴミ拾いに出発！

いよいよ、仙台駅コース、アーケードコース、定禅寺通コースの3つのコースに分かれて出発です！

歩いていくと、道路だけでなく、自動販売機の下や植え込みにゴミが落ちているのを多く見かけました。「周りから見えないところにポイ捨てをする人が多いいんだね」とゴミ拾いしながら気づくこともありました。

溝や隙間に挟まっているタバコの吸い殻なども拾っていきます。

また、すれ違う人に挨拶をしながらゴミ拾いを行うメンバーも。「挨拶をすることお互いに気持ちよくなるから」とのこと。



アーケードコース、定禅寺通コースでは株式会社micaさんから「PoisTongs」というカメラでゴミを識別し、ゴミを拾うと音が鳴るトングをお借りしてゴミ拾いを行いました。

拾うたびに鳴る音を楽しみながらゴミを拾いました。



## 仙台駅チーム



## アーケードチーム



## しょうげんじどおり 定禅寺通チーム



参加者のみなさんと  
たくさんのゴミを  
拾いました！  
「こんなにまちのなか  
にゴミが落ちていたんだね」  
と、驚くメンバーもいました。

## ゴミ拾い報告会

ゴミ拾い終了後は、報告会を行いました。  
各チームのメンバーの代表が、それぞれのルートにどのようなゴミが落ちていたか発表しました。メンバーからは「他の人からは見えづらい場所にゴミが多く落ちていた」という報告がありました。  
また、株式会社micaの立花さんから、「PoisTongs」を使用して拾ったゴミの数を教えてもらいました。  
その数、なんと約800個！！  
みなさんで協力してたくさんのゴミを拾うことができましたね。



## 芋煮会

報告会のあとは、待ちに待った芋煮会！！  
この芋煮は、メンバーの手作りです。  
みんなで食べる芋煮はとても美味しく、  
みんなたくさんおかわりをしました。  
芋煮を作ってくれたメンバーも、  
「美味しい！」という声を聴き、嬉しそう  
にしていました。



## 解散式

解散式では、イベントの主催の  
うきうき！あまとうチームのメンバーから  
お礼の言葉がありました。  
「これからも仙台のまちがきれいで  
あり続けるように、一人ひとりが  
できることをして行ってほしい」という  
想いを参加者のみなさんに伝えました。

最後は、メンバー全員でアーチを作り、  
「ありがとうございました！！」と  
参加者のみなさんを元気に見送ります。  
メンバーからは、楽しそうな笑い声。  
イベントを無事終えたことで、メンバー  
同士の団結が深まるとともに、達成感を  
味わうことができたようです。



てづく ばこ  
**手作りゴミ箱「エコパックくん」を**  
 いちばんちょうしょうてんがい せっち  
**サンモール一番町商店街に設置しました！！**



10/19(土)10:00から15:00の間、  
 てづく ばこ  
 手作りゴミ箱「エコパックくん」を  
 いちばんちょうしょうてんがい せっち  
**サンモール一番町商店街に設置しました。**  
 「エコパックくん」は、「ポイ捨てを減らしたい」というメンバーの思いから生まれたものです。

いよいよ「エコパックくん」回収の時間。  
 「どのくらいゴミが集まっているかな・・・」とドキドキしながら見てみると、ゴミ箱の高さ4分の1程のゴミが捨てられていました！



「エコパックくん」を財団に持ち帰り、  
 スタッフも協力しながらゴミの分別を行いました。  
 一つひとつのゴミを分別をするたびに、  
 にぎやかなメンバーたち。

「空き缶やペットボトルのゴミが多いね」  
 「飲み残しがそのまま。これだと、処分するのも大変だね」

「ゴミをゴミ箱に捨てる時も、処理してくれるひとの気持ちを考えて捨てた方がいいね」

ゴミの分別を行いながら、たくさんの気づきがありました。



ゴミ拾いで拾ったゴミと  
 手作りゴミ箱に捨てられたゴミを  
 まとめると4袋になりました！



当日参加して下さったみなさん、  
ゴミ拾いにご協力いただいた  
一般社団法人定禅寺通エリアマネジメントさん、  
株式会社micaさん、定禅寺通街づくり協議会さん、  
手作りゴミ箱設置にご協力いただいたサンモール一番町振興組合さん、  
ありがとうございました！！



## 参加者のアンケートより

- ゴミをたくさん拾えて楽しかった。
- 広い年代の方々が協力していてとても魅力的な活動だと感じた。この活動がもっと色々な人に伝わればいいなと思った。
- お話ししながらゴミ拾いができて楽しかったです。
- 初めて会うひととも交流できるいい機会だなと思いました。
- 定期的に今回のようなゴミ拾い活動をすると、大人から子どもまで楽しみながらゴミ拾いができるとおもいます！

## メンバーの ふりがえり

- ゴミ拾いの最中に「ありがとう」と言ってくれた親子がいたのが大きなはげましになった。
- 普段歩いているときには見えないようなところにもゴミが落ちていることが分かった。
- そもそものゴミを減らすということも大切だと思う。
- 参加した人も笑顔で帰ってくれたから、大成功だったと思う。

## あ と が き

「こわか☆クリーンアップwith」を大成功で終わることができ、安心していきます。ここまで頑張ったうきうき！あまとうチームメンバーのみなさんのキラキラの笑顔は忘れられません。  
次はおまつり開催に向けて、全員で協力してがんばろう！

by とくちゃん